



Azur Orange

8 Pièces

340 m<sup>2</sup>

Réf. DMVVI20000115

3 500 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette superbe villa située dans le charmant quartier de Sainte Maxime offre une expérience de vie exceptionnelle grâce à son emplacement unique sur le parcours de golf et à la proximité des sites emblématiques de Saint-Tropez. La tranquillité de l'environnement verdoyant, combinée à l'atmosphère animée de la Côte d'Azur, fait de cette villa un endroit de rêve pour ceux qui recherchent un équilibre parfait entre la détente et le divertissement. L'intérieur Avec une surface habitable généreuse de 340 m2, cette villa offre non seulement de l'espace mais aussi de la sophistication et du confort. ...

This stunning villa in the charming Sainte Maxime district offers an exceptional living experience thanks to its unique location on the golf course and the proximity to the iconic sites of Saint-Tropez. The tranquility of the green surroundings, combined with the lively atmosphere of the Côte d'Azur, makes this villa a dream location for those looking for the perfect balance between relaxation and entertainment. The interior With a generous living area of 340 m2, this villa offers not only space but also sophistication and comfort. The bright and open living room is tastefully decorated and ...

**AZUR ORANGE REAL ESTATE**

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

